



## **Manual de formación en la fe para escuelas intermedias y secundarias 2024-2025**

Queridos jóvenes y familias,

¡Gracias por unirse a nosotros este año en la formación en la fe y la preparación para la confirmación! Estamos emocionados de compartir este viaje con ustedes mientras abrimos nuestros corazones y mentes a una relación más profunda con Dios y una vida de fe activa. Nos hacemos eco del mensaje del Obispo Martin del Congreso Eucarístico de que "Pertenece aquí", y esperamos construir una comunidad con los jóvenes de San Lucas.

Este programa ayuda a su familia a crecer en la fe enseñando las tradiciones y la doctrina de la Iglesia Católica Romana, respaldada por documentos eclesiológicos, incluido *el Catecismo de la Iglesia Católica*. La asistencia a la Misa dominical (o Vigilia) es la parte más importante de nuestro plan de estudios. Participar en la Santa Misa es la forma más elevada de oración. Al unirse a ti y a tu familia al sacrificio de Jesucristo, serás fortalecido y renovado cada semana. Como padres católicos, es su obligación modelar su fe y llevar a sus hijos a la misa dominical semanal. Esperamos que las familias asuman esta responsabilidad en serio.

La formación en la fe en la escuela intermedia y secundaria es un continuo, un camino que no cesa después de la confirmación. Incluso como adultos, nunca podemos superar nuestra necesidad de un conocimiento y una apreciación más profundos de nuestra fe. Como una llama a un fósforo, la gracia otorgada en la confirmación se enciende cuando recibimos activamente y buscamos ansiosamente a Dios. Esta disposición no se nos da en la Santa Cena, sino que se cultiva y se fomenta mediante el desarrollo de la fe personal y el hambre de más. Crear una atmósfera en la que esta disposición pueda florecer, incluso en 6º grado, es nuestro objetivo principal en St. Luke's.

Como este año de transición en nuestra parroquia ha presentado algunos desafíos únicos, estamos comprometidos a caminar con usted y avanzar con sus mejores intereses en mente. Este año requerirá que todos trabajemos juntos y seamos flexibles en nuestras expectativas. Estamos agradecidos por su cooperación y paciencia mientras navegamos el próximo año.

Tenemos la bendición de tenerlos con nosotros este año, ¡y esperamos conocer a cada uno de ustedes!

En Cristo,

Katy y Kristen

Co-coordinadores para la Pastoral Juvenil y la Formación en la Fe

## Declaraciones de Misión de Formación en la Fe

La misión de la oficina de formación en la fe es ayudar en la implementación de la visión del Obispo para la misión de formación en la fe de la Diócesis de Charlotte. La Oficina de Formación en la Fe ofrece programas que transmiten el Evangelio e invitan a las personas a una fe personal e intencional en Jesucristo. Los programas ofrecen el conocimiento de cómo practicar la fe católica con integridad coherente como ciudadanos respetuosos y responsables de este mundo y del próximo.

El equipo de formación en la fe, como parte de la comunidad de creyentes, trata de dar vida a las Escrituras a través de nuestro ejemplo de vida de aprender, compartir y actuar nuestra fe católica. En nuestro ministerio a nuestros hermanos y hermanas de todas las edades, nos nutrimos unos a otros en nuestro camino de fe mientras profundizamos nuestra comprensión de nuestras creencias y tradiciones católicas.

+++

La tarea fundamental de la catequesis es formar discípulos de Jesucristo. Jesús instruyó a sus discípulos, oró con ellos, les mostró cómo vivir y les dio su misión. Nuestra fe católica debe ser conocida, celebrada, vivida y expresada en la oración y en las obras. Todos los programas de formación en la fe siguen y se adhieren a las enseñanzas de la iglesia y a las doctrinas de los Catecismos de la Iglesia Católica. El equipo de catequistas bajo la dirección del Director de Educación Religiosa ha sido guiado en espíritu e instruido en la doctrina de la iglesia para ayudar a cada niño a alcanzar su máximo potencial en mente, cuerpo y espíritu dentro de un ambiente católico.

### Seis tareas principales para la catequesis:

- **Conocimiento:** Promover el conocimiento de la fe católica.
- **Culto:** Promover el conocimiento del significado de la liturgia y los sacramentos.
- **Vida Moral:** Promover la formación moral en Jesucristo.
- **Oración:** Enseñar al católico a orar con Cristo.
- **Vida comunitaria:** Preparar al católico para vivir en comunidad y participar activamente en la misión de vida de la Iglesia Católica a través de la parroquia y la diócesis.
- **Servicio:** Promover un espíritu misionero que prepare a los fieles para estar presentes como cristianos en la sociedad.

*–Directorio General de Catequesis, Directorio Nacional de Catequesis*

### ¿Cómo es la catequesis?

"El objetivo definitivo de la catequesis es poner a las personas no solo en contacto, sino también en comunión e intimidad con Jesucristo".

*–Directorio General de la Catequesis, 80*

# Formación en la Fe de San Lucas

## Horario de clases

Las clases están programadas de septiembre a abril.

- Lunes 6:00 p.m. – 7:30 p.m. Grado 6 / Confirmación Año 1 y 2
- Martes 6:00 p.m. – 7:30 p.m. Grado 6 / Confirmación Año 1 y 2

## Asistencia

Todos los niños deben asistir a clases de formación en la fe, excepto en caso de enfermedad o emergencia familiar. Si un niño está enfermo o ha tenido fiebre en las últimas 24 horas, no debe asistir a clase. Si su hijo está enfermo, envíe un correo electrónico a nuestro equipo de formación en la fe ([Confirmation@stlukecatholicminthill.org](mailto:Confirmation@stlukecatholicminthill.org)) de la escuela intermedia y secundaria con el motivo de la ausencia para que pueda ser marcada como una ausencia justificada. Un niño en el año 1 o 2 de la confirmación solo puede tener dos ausencias injustificadas por año.

## Comportamiento

Los estudiantes deben venir a clase con todos los materiales necesarios, completar cualquier trabajo asignado antes de la clase, seguir las instrucciones, ser respetuosos con los catequistas y otros estudiantes, participar en actividades, cuidar la propiedad que no es suya y tratar a los demás como Jesús. Si un niño tiene necesidades especiales que le dificultan concentrarse en la tarea, notifique a los coordinadores de formación en la fe para que se puedan hacer adaptaciones durante la clase. Las conductas irrespetuosas y/o disruptivas se comunicarán a los coordinadores y se discutirán con los padres. Las drogas, el alcohol, el tabaco y las armas de cualquier tipo no están permitidas en las instalaciones parroquiales ni en los edificios que se utilizan con fines de educación religiosa. Está estrictamente prohibido consumir alcohol o drogas antes de entrar en las instalaciones de la parroquia.

## Cancelación de clase

En caso de mal tiempo, pérdida de energía u otra emergencia en St. Luke, la clase puede ser cancelada. Los padres serán notificados de la cancelación por correo electrónico (asegúrese de que su correo electrónico esté actualizado con la oficina de la iglesia), un aviso en el sitio web de formación en la fe, así como un mensaje de texto a través de Remind. Tenga en cuenta que la cancelación de clases puede no reflejar el cierre de la escuela de su hijo.

## Dejar y recoger

Las clases de formación en la fe para el grado 6 se reunirán en la unidad modular (Centro de Espiritualidad) detrás de la iglesia, y la confirmación (años 1 y 2) se reunirá principalmente en el salón parroquial. Los padres deben dejar a sus hijos en la puerta principal del salón parroquial no antes de 15 minutos antes del comienzo de la clase. Los estudiantes y los catequistas se reunirán en el salón parroquial para la oración y la catequesis en grupos grandes antes de dividirse en grupos de discusión más pequeños dirigidos por catequistas.

La recogida se llevará a cabo en las puertas principales del salón parroquial a las 7:30 pm. No conduzca hasta la rotonda. Estacione en el estacionamiento delantero y camine hasta las puertas para recoger a su(s) hijo(s). Para ayudarnos a asegurarnos de que los jóvenes estén emparejados

con un adulto antes de ir al estacionamiento, se invita a los padres/tutores a esperar dentro del área de ladrillos del salón parroquial no antes de los últimos 5 minutos antes de que termine la clase. Esto nos ayudará a descartar de forma rápida y ordenada.

## **Necesidades especiales y modificaciones**

Si su hijo tiene necesidades especiales, notifique al personal de formación en la fe para asegurarse de que podamos ayudarlo en todo lo posible. Nuestro deseo es que su hijo sea parte de la parroquia y de la comunidad. Nos esforzamos por acomodar a todos los hijos de Dios y dar la bienvenida a todos en la comunidad parroquial.

## **Política de Teléfonos Celulares**

Entendemos la necesidad de comunicarse con su hijo en casos de emergencia y para recogerlo. Sin embargo, no se permitirá el uso de teléfonos celulares, audífonos y otros dispositivos electrónicos durante el horario de clase. Estos dispositivos, aunque son herramientas de comunicación útiles, distraen a los estudiantes del propósito de la clase, que es acercarnos a Dios y a nuestra fe. Los estudiantes que no se adhieran a esta política y continúen usando sus dispositivos durante la clase pueden tener sus dispositivos confiscados por voluntarios adultos hasta el final de la clase, momento en el cual se devolverán a los padres. Múltiples violaciones de esta política resultarán en la prohibición del estudiante de traer un teléfono celular a clases futuras.

## **Voluntarios**

Los voluntarios juegan un papel vital en el programa de formación en la fe. Sin el apoyo de muchos padres que sirven como catequistas, co-catequistas, asistentes o voluntarios, no podríamos tener este maravilloso programa de fe. Cada voluntario debe participar en los requisitos de la Diócesis de Charlotte, que incluyen: completar una verificación completa de antecedentes, leer y adherirse al Código de Ética y la Política de Conducta Sexual Inapropiada, y completar el curso de capacitación de Ambiente Seguro de la diócesis. Todos estos requisitos se pueden completar en línea en <https://charlotte.cmgconnect.org>. Póngase en contacto con Kathy McKinney, nuestra Coordinadora de Ambiente Seguro, en [kathymckinney@stlukecatholicminthill.org](mailto:kathymckinney@stlukecatholicminthill.org) para obtener más información. Para obtener más información sobre el proceso de capacitación, visite: <https://charlottediocese.org/offices/safe-environment/safe-environment-training-instructions/>

## **Evaluaciones**

A partir de este año, todos los estudiantes que participen en la formación en la fe y la preparación para la confirmación en la escuela intermedia y secundaria completarán una evaluación de conocimientos generales al comienzo y al final de cada año. Los conocimientos obtenidos de estas evaluaciones nos ayudarán a comprender mejor las necesidades de formación de nuestros jóvenes y nos brindarán la oportunidad de medir el crecimiento. Nuestro objetivo para estas evaluaciones es identificar las áreas en nuestro continuo de formación en la fe que necesitan ser fortalecidas, proporcionar apoyo personalizado para los estudiantes que pueden tener brechas en su conocimiento de la fe católica y, en última instancia, garantizar que nuestro programa esté preparando adecuadamente a los jóvenes para celebrar el sacramento de la confirmación.

Para ser claros, las preguntas de estas evaluaciones no tienen la intención de engañar o "calificar" a los estudiantes. Todas las respuestas de la evaluación se utilizarán únicamente con fines de desarrollo y planificación. Los estudiantes NO tienen que "pasar un examen" como prueba de su participación en la formación de fe o para celebrar la Confirmación.

## Información de contacto

### **Si tiene preguntas sobre nuestros horarios de clases, plan de estudios, registro o voluntariado:**

Katy De'Ath

Co-Coordinadora del Ministerio Juvenil y la Formación en la Fe (Grados 6-12)

[Katyde\\_ath@stlukecatholicminthill.org](mailto:Katyde_ath@stlukecatholicminthill.org)

704-545-1224 ext. 13

Kristen Tarantino

Co-Coordinadora del Ministerio Juvenil y la Formación en la Fe (Grados 6-12)

[Kristentarantino@stlukecatholicminthill.org](mailto:Kristentarantino@stlukecatholicminthill.org)

704-545-1224 ext. 14

### **Las tareas y las ausencias de los estudiantes se pueden enviar directamente a:**

[Confirmation@stlukecatholicminthill.org](mailto:Confirmation@stlukecatholicminthill.org)

### **Si tiene preguntas sobre los requisitos para convertirse en voluntario o catequista:**

Kathy McKinney

Coordinadora de Ambiente Seguro, Formación en la Fe de los Niños

[kathymckinney@stlukecatholicminthill.org](mailto:kathymckinney@stlukecatholicminthill.org)

704-545-1224 ext. 12

### **Si tiene preguntas sobre los registros sacramentales en San Lucas:**

Katie Blanchette

Secretaria de Formación en la Fe

[katieblanchette@stlukecatholicminthill.org](mailto:katieblanchette@stlukecatholicminthill.org)

704-545-1224 ext. 17

### **Si tiene preguntas sobre el pago y/o los planes de pago para la formación en la fe:**

Margie Marruecos

[margiemarrocco@stlukecatholicminthill.org](mailto:margiemarrocco@stlukecatholicminthill.org)

704-545-1224 ext. 24